

Une manière extraordinaire de prendre contact

Le son se comporte de manière similaire à l'eau. C'est pourquoi on peut le transporter par des tuyaux comme dans les vieux tuyaux acoustiques de bateau ou sur les tables d'écoutes antiques.

Sur le terrain se trouvent jusqu'à 7 postes de conférences qui sont reliés par des tuyaux souterrains et un répartiteur spécial de sons. On peut communiquer ainsi sur des distances exceptionnellement grandes avec jusqu'à 6 autres personnes sans un quelconque amplificateur électronique.

Copyright © Richter Spielgerate 2006

Design Graubner



Tube conférence



10.55000